

CDU: Erfolgreich mit Henriette Reker

Gemeinsam mit Henriette Reker haben wir Verantwortung für Köln übernommen und in den vergangenen fünf Jahren viel Gutes für unsere schöne Stadt erreicht:

Den Mittelstand gestärkt:

Mit moderner Wirtschaftsförderung, mit Glasfaser in allen Gewerbegebieten und konstanter Gewerbesteuer.

Köln sicherer und sauberer gemacht:

Durch Videobeobachtung, durch eine Ordnungspartnerschaft mit der Polizei und mehr AWB-Reinigungsleistungen.

In Infrastruktur investiert:

1,6 Mrd. Euro für Verkehrsinfrastruktur, 1 Mrd. Euro für 900 Schulbauprojekte und Ausbau der Kita-Versorgung.

Zusammenhalt in den Veedeln gefördert:

Durch 60 Mio. Euro für Spiel- und Bolzplätze und Erhöhung der Finanzmittel für Freiwillige Feuerwehr und Vereine.



Spitzenkandidaten Bernd Petelkau (r.) und Niklas Kienitz (l.) mit OB Henriette Reker

Ihre Stimme. Unser Auftrag!

Wir wollen den erfolgreichen Kurs der vergangenen fünf Jahre fortsetzen und unsere Ideen für die Zukunft Kölns umsetzen. Deshalb bitten wir um Ihre Stimme für die CDU.

Wir halten die Wirtschaft am Laufen:

Mit Corona-Hilfsmaßnahmen, zusätzlichen Gewerbeflächen, dem Abbau von Bürokratie und weiterhin stabilen Steuern.

Wir sorgen für Sicherheit und Sauberkeit:

Durch mehr Videobeobachtung, Ausweitung der Ordnungspartnerschaft auf Außenbezirke und stärkere Grünpflege.

Wir wollen, dass Köln mobil bleibt:

Durch optimalen Mobilitätsmix, mit mehr Bussen in Außenbezirken und Tunneln für Ost-West-Achse und Nord-Süd-Fahrt.

Wir verbessern Betreuung und Bildung:

Mit weiteren 1,7 Mrd. Euro für die Schulbau-Sanierung, einer Kita-Platz-Garantie bis 2026 und digitalen Lernumgebungen.

Wir kümmern uns vor Ort:

Durch mehr Pflegeplätze und seniorengerechtes Wohnen im Veedel und Förderung des Ehrenamts und der Nachbarschaft.

Sie wollen noch mehr wissen? Schauen Sie online vorbei:

hey.cdu-koeln.de 

Wir verantworten Köln.

Simone-Chantal Büttgenbach



CDU

Hey liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger

Über mich hier kurz und knapp:
Simone-Chantal (C'mone) Buttgenbach
43 Jahre jung, lebe mit meinem Mann zusammen
in einer Lebenspartnerschaft.
Wir haben 2 Kinder und wohnen in 4. Generation
in einem Mehrgenerationenhaus in der Südstadt.
Ich bin selbstständig tätig.

Ich werde mich politisch für die Belange der Familien
in Köln einsetzen.

Diese sind bislang immer das Schlusslicht auf einer
Tagesordnung, des Rates der Stadt Köln. Familien
gehören an die Spitze. Von KLEIN an GROSS denken.
Kinder und Familie für ein Heute und Morgen



Ein Mehrgenerationenhaus könnte neben einer ergänzenden Kinderbetreuung, auch gegenseitige Hilfe in diversen Bereichen des täglichen Lebens bieten. Eine Erleichterung und Unterstützung für „Alle“.

Dies hat nicht jede Familie in unserer Stadt. Deshalb müssen Mehrgenerationenhäuser nachhaltig gefördert werden. Köln als kinderfreundliche Kommune muss auch insgesamt familienfreundlich sein. Die Rahmenbedingungen für Väter und Mütter zur Vereinbarkeit von Familie und Beruf müssen verbessert werden.

S-Ch. Butt

Ihre Simone-Chantal Buttgenbach

Steinstr. 5-7 · 50676 Köln
Simone_chantal@yahoo.de
www.facebook.com/simonechantal.buttgenbach

Ich möchte für Sie Neustadt-Süd #verantworten:

**Für mich dreht sich alles rund um
das Thema Familie:**

- Das Anmeldeverfahren Little-Bird verbessern
- Mehr Freiräume/Spielplätze für Kinder und Jugendliche
- Mehrgenerationenhäuser fördern
- Die Verpflegung im Kindergarten, der Kindertagespflege und in der Nachmittagsbetreuung soll unterstützt werden, so dass wieder selber gekocht werden kann. Somit werden den Kindern die Vorzüge einer gesunden Ernährung unter Verwendung regionaler Produkte nahegebracht.
- An Grundschulen die Wahlmöglichkeit zwischen Vormittagsunterricht, einer Betreuung bis 14.00 Uhr, die auch das Mittagessen einschließt, und einer OGS-Betreuung am Nachmittag anzubieten.
- Den Ausbau und die Flexibilisierung des Gebunden Ganztags an weiterführenden Schulen zu unterstützen
- Altersresidenzen in der Stadt stärker anzusiedeln und zu integrieren.

Sie haben noch Fragen zu unseren Maßnahmen oder unserem Wahlprogramm: hey.cdu-koeln.de